

A RAIZ DE EXONERACION:

643-404

J. Millas Aclara Versión Oficial

● Se realizó votación para elegir nuevo decano

VALDIVIA. (Nelson Salazar Monasterio).— La rectoría de la Universidad Austral de Chile entregó a la opinión pública el contenido de dos cartas que intercambiara con el exonerado decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales, Jorge Millas Jiménez.

Millas dice al rector-delegado Pedro Palacios Cameron que "los términos de su carta son de gran honra para mí y dejan intacto a agradecerlos, sin embargo, a la expresión de sincera gratitud, debo agregar que, sin proponérselo usted, y como resultado de su efectivo estile, la carta da la impresión de que mi abdicación de las referidas funciones se origina en un acto voluntario mío, no siendo así el caso". Más adelante agrega que "debo dejar constancia formal de que tanto la dejación de mis cargos, como el abandono de las funciones de decanato por el cargo de este no constituyen cumplimiento de una orden universitaria superior".

En la segunda misiva Jorge Millas le expresa al rector-delegado que debe efectuar algunas consideraciones al momento de enterarse por el profesor Carlos Altmann, que debían concernir a los académicos para formular una terna destinada a la designación de un nuevo decano. Sin embargo, afirma Millas, "usted convino consigo al momento de solicitarme la renuncia a mis cargos, en dejar la Facultad bajo la conducción del profesor, Carlos Altmann. Así se lo comuniqué yo oficiosamente al Consejo de la Facultad. Ha habido, pues, una alteración importante y de origen unilateral".

Agrega Millas más adelante que "las antecedentes expuestos me ponen, señor rector, en la necesidad de rechazar, por mi parte, el Anexo Rabalte que usted me ofreciera, y presentarle la renuncia a mi cargo de profesor en la Universidad, la cual saldrá que se trataba de evitar".

NUEVO DECANO

Mientras, en el seno de la Universidad 11 académicos de mayor jerarquía procedían a elegir entre una terna al nuevo Decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales.

La votación arrojó cinco votos para Carlos Altmann; Santiago Torres y Casimiro Gómez Lasa recibieron tres votos cada uno.

CARTA DE ALUMNOS

Los alumnos de la Facultad asistieron, junto a otras carteras de la Universidad, a enviar una carta abierta al rector-delegado, en la que dejaron constancia de su apoyo a Jorge Millas Jiménez.

no gravemente la convivencia y tranquilidad universitarias y son atentamientos contra ese mínimo de libertad académica de que aún gozan las universidades en las circunstancias de excepción en que vivimos". En párrafo aparte agregan que "las cualidades morales académicas y humanas de las que está dotado el profesor Millas, avaladas por su prestigio a nivel nacional e internacional, y sus capacidades de propiciarles a los demás, lo convierten no solamente en un excepcional maestro, sino también en un ejemplo de concordancia con los principios que sustentan el espíritu universitario, entendido como el libre ejercicio del pensamiento, la enseñanza y la investigación de la verdad".

Terminan solicitando los alumnos la reconsideración de la medida adoptada contra el profesor Jorge Millas Jiménez y la reintegración inmediata de éste nuevamente a sus funciones docentes.



El mercurio. Sábado 400.

Teléfono UNIFAX — "El Mercurio"

VALDIVIA.— Reuniones interrumpidas han llevado a efecto los estudiantes de la Universidad Austral de Chile para tratar el caso del profesor Jorge Millas Jiménez, exonerado de su cargo de decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales por determinación de la rectoría. La foto muestra una de esas reuniones.

J. Millas aclara versión oficial. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

J. Millas aclara versión oficial. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa